

Intelligente Regionen Deutschlands

Köln gewinnt

[28.10.2016] Mit dem Projekt GrowSmarter hat sich die Stadt Köln im Wettbewerb Intelligente Regionen Deutschlands behauptet. Das Vorhaben wurde mit dem Sonderpreis im Bereich Sektorübergreifend ausgezeichnet.

Köln gehört mit dem Projekt GrowSmarter zu den Gewinnern des Wettbewerbs „Intelligente Regionen Deutschlands“. Den Wettbewerb hat zu Beginn des Jahres 2016 das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi) ausgerufen. Gesucht wurden bundesweit Projekte, Initiativen und Vorhaben zur intelligenten Vernetzung in Kommunen und Regionen. Die Stadt Köln hat dabei laut eigenen Angaben den Sonderpreis im Bereich Sektorübergreifend erhalten. Das mit europäischen Mitteln geförderte Leuchtturmprojekt werde mit vielen Partnern aus Köln zeitgleich und gemeinsam mit den Städten Stockholm und Barcelona durchgeführt. Die nordrhein-westfälische Kommune will mit GrowSmarter den Stadtteil Mülheim als Blaupause für eine nachhaltige Stadtentwicklung etablieren und die dortige Stegerwalsiedlung energetisch sanieren. Während der fünfjährigen Laufzeit sollen Erneuerungen in den Bereichen Wohnen, Mobilität und Energie unter Zuhilfenahme neuer Informations- und Kommunikationstechnologien umgesetzt werden.

(ve)

Stichwörter: Informationstechnik, Auszeichnung, GrowSmarter, Köln, Smart City